



Des Basques espagnols à la découverte de Prahecq

publié le 13/03/2010

A la découverte du patrimoine historique local

Lundi 8 mars, les 25 élèves et leurs professeurs venus de Bilbao au pays basque espagnol sont allés à la découverte du patrimoine historique de Prahecq en enquêtant à l'église médiévale et au château renaissance de la commune.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.